

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第65号 令和5年2月24日



児童総会

「はあと学年の皆さん、ありがとう!」「ひだまり学年の皆さん、がんばって!」

22日、児童総会を行いました。(※新型コロナウイルス・インフルエンザ感染防止対策のため放送で実施)
児童会と各専門委員会から、今年度の活動内容と来年度に向けた要望等が発表されました。どの委員会の代表者も要点をまとめてハキハキと発表する姿に一年間の成長とやり切った感が感じられました。そして、最後は「はあと学年」から「ひだまり学年」への委員会の引き継ぎが行われました。

校長からは次の内容のお話をしました。

- 1 はあと学年への感謝と、ひだまり学年への期待
- 2 学校評議員の皆さんや先生たちが認める本校の強み「あいさつ」を更によくしていこう
- 3 もう一度、各学年・学級の目標を確認して、年度末までの達成を目指してほしい



来週から3月に入ります。今年度も残りわずかとなってきました。4月からのお子さまのがんばりを認め、卒業式、修了式まで温かい励ましをよろしくお願いいたします。



「引き継ぎの様子」



「原稿を確認しています」



「廊下で順番待ち中も各自練習しています」



「4松教室の様子」



「3松教室の様子」

2022年度 県南
フットサル大会U11
準優勝：大仙SC
大野〇〇(4松)
柴田〇〇、渡邊〇〇(以
上5松)

祝